

A vel'eau pour l'eau

Philippe CHARLEZ, jeune rotarien du club de La Louvière, en Belgique, a proposé, inconsciemment mais de son plein gré, à son club de relier La Louvière à Marseille, en quinze jours. En visitant les clubs Rotary se trouvant sur sa route pour leur demander de sponsoriser les kilomètres parcourus et lui offrir l'hospitalité. C'est ainsi qu'il est arrivé le 15 juillet pour faire escale à St André le Bouchoux, chez Marc et Annie.

Après l'échange traditionnel de fanions, et de cadeaux, Philippe nous a expliqué son périple.

Professeur de sport sur le départ, peu adepte du vélo, bien que belge, Philippe s'est entraîné en dé-

Le président de son club, sans doute un peu sceptique sur cette action, lui a glissé avant le départ que le club doublerait la somme récoltée. Arrivé à St André, il informa son club que ses hôtes lui avait déjà donné ou promis près de



Échange de fanions devant l'étang du Bouchoux

Pour en savoir plus, visiter le site du club:
www.rotarylalouviere.org
et cliquer sur
A Vél'eau pour l'eau
Evolution du sponsoring

ménageant sa fille avec une petite remorque derrière la bicyclette. 60 kilomètres pour aller jusqu'à



Philippe Charlez et Gabriel Alzingre

l'université. Voyant que les muscles répondaient, il s'est lancé.

4 000 €. Ce à quoi le président lui répondit que le club ne pourrait certainement pas doubler la mise comme promis.

La Louvière - Marseille en vélo.
du 07 au 21 juillet 2009

Pour un accès à l'eau potable, au profit des populations du Niger en partenariat avec l'UNICEF.

(www.rotarywater.be)

Soutenez notre action en versant vos dons au n° 370-1077235-40 du Rotary de La Louvière avec la mention "à Vél'eau pour l'eau" (<http://www.rotarylalouviere.org/>) suivre le lien « à vél'eau pour l'eau »

Tract de l'action

Extrait du journal de Philippe Charlez, tenu quotidiennement pendant le voyage.

15 juillet

Etapes marathons !!! Suite à quelques erreurs humaines (c'est moi) et technologiques (c'est le gps) j'ai rallongé mes étapes.... 111 kms hier et 97 kms aujourd'hui ça use !!! Hier, trop en forme, j'ai laissé passer la bonne route pour me retrou-

ver 6 kms trop loin... conclusion ... un détour de 8/9 kms. Mais dans de magnifiques routes de Drôme, campagne, villages éloignés France profonde.

Aujourd'hui, ce fût autre chose ... contourner Lyon par sa banlieue ... c'est pas donné à tout le monde (et surtout pas à moi ...) d'où détours inutiles et sur nationales ... l'enfer ou presque !

Mais me voici quand même à ma dixième étape Marseille se rapproche ... on y arrivera, c'est maintenant une certitude ! Demain, j'ai le choix entre N7 tout le long du Rhône (tout plat) ou petites routes sympa mais avec 4 côtes dignes de Silenrieux on verra la forme de demain matin, car le soleil est là (36°)

Allez, le sommeil est là aussi, à demain !!! Merci à Marc et Annie pour la charmante soirée organisée à mon intention: quelques membres du club et leurs épouses: soirée plei-



Philippe a fait faire un tee-shirt qu'il offre à ses hôtes

nes de bonne humeur et rires aux

larmes !!! Mais gare aux moustiques !!!

Le lendemain matin, Philippe est reparti vers le sud après une bon-



La grande table installée dans le parc au soleil de juillet, avant l'arrivée des moustiques

ne nuit. La soirée arrosée, malgré la canicule, n'a pas laissé (trop) de séquelles.



Le club de La Louvière a été le huitième club belge créé, en 1927. Il compte environ 50 membres. Il a 6 clubs Rotary filleuls, un innerwheel, un Rotaract et un Probus.

Conformément aux statuts types du Rotary club, les Rotariens se doivent de :

- * Assister à ou compenser 50 % au moins de réunions statutaires de club par semestre
- * Assister à au moins 30 % des réunions statutaires de leur club par semestre
- * Ne pas manquer sans compenser quatre réunions consécutives.
- Pour obtenir des crédits d'assiduité et compenser votre absence à des réunions statutaires, vous pouvez :
- * Assister à la réunion d'un autre club
- * Assister à la réunion d'un club Rotaract ou Interact, d'une Unité de développement communautaire ou d'une Amicale du Rotary.
- * Assister à certaines réunions de district ou du R.I.
- * Participer à une manifestation de club ou d'une action
- Assister à une réunion du comité de son club, ou avec l'autorisation du comité, à une réunion de commission
- * Participer à la réunion d'un cyber club pendant au moins 30 minutes.
- (Article 9, paragraphe 1 des statuts types du Rotary club)
- Pour obtenir un crédit d'assiduité, vous devez compenser votre absence dans les 14 jours précédant ou suivant la réunion statutaire que vous avez ratée.

Assiduité du premier trimestre.

Nous avons eu trois réunions statutaire et une rencontre avec le cycliste belge au mois de juillet, un inter-club, une réunion statutaire et une réunion course au mois d'août, et cinq réunions statutaires, une réunion course, la course, la journée des séminaires et une réunion de comité au mois de septembre.

Tableau de l'assiduité

Gabriel Alzingre:	160 %	Jacques Guérin:	130 %
Guillaume Angeli:	60 %	Philippe Guérin:	60 %
Jacques Belleville:	30 %	Nicolas Guilloux:	0 %
Guy Blondeau:	60 %	Michel Hatty:	0 %
Marie-Do Blondel:	20 %	Philippe Kroely:	70 %
Henri Brun:	50 %	Eric Lesne:	20 %
Jean-Charles Brunet:	50 %	Guy Montrade:	70 %
Jean-Pierre Carre:	70 %	Joël Pascal-Suisse:	0 %
Christian Chambaud:	130 %	France Rosset:	20 %
Anne-Marie Clausier:	70 %	Jean-Robert Serbac:	110 %
Alain Clouzard:	60 %	Daniel Sicaud:	40%
René Couturier:	10 %	Daniel Soupe:	40 %
Hervé Darbon:	80 %	Anne-Marie Thyaux:	70 %
Jean-Nicolas Dubois:	0 %	Paul Vacheresse:	120 %
Marc Durand:	110 %	Alain Villancher:	dispensé